



NACHGESCHENKT

Elisabeth Ecker
hollabrunn.red@bezirksblaetter.at

Eine Alternative zum Wirtshaus

■ In den letzten Jahren hat das Gesellschaftsleben in den kleinen Gemeinden darunter gelitten, dass immer mehr Wirtshäuser „wegsterben“. Denn die Lokale waren ein Treffpunkt für die ganze Ortsbevölkerung. Dennoch hat sich langsam ein neuer Trend herauskristallisiert: Die Vereine übernehmen die Funktion der Wirtshäuser. Treffpunkte sind die Musikproben, Trainings, oder, wie kürzlich in Unterretzbach, ein Grillen am Fischteich. Dadurch kommen die Leute wieder zusammen und unterstützen nebenbei auch noch die heimische Vereinskultur.



Bez.Stlt. Stefan Grusch (links) mit einigen Ehrengästen, freute sich über die neuen Fahrzeuge.

Foto: Privat

Fahrzeugweihe beim Roten Kreuz

Drei neue Einsatzfahrzeuge, gesponsert von der Sparkassenstiftung

■ (alha). Im Rahmen des Gartenstadtkirtags unter dem Motto „40 Jahre Gartenstadtkirche“ erhielten drei neue Fahrzeuge des Roten Kreuzes den geistlichen Segen. Ein Rettungswagen, ein Krankentransportfahrzeug und ein Gemeinschaftsauto, gesponsert von der Sparkasse-Stiftung,

das auch andere gemeinnützige Organisationen nutzen können, wurden von Dechant **Franz Pfeifer** geweiht. Unter den Gästen: Bgm. **Erwin Bernreiter**, LABg. **Marianne Lembacher**, RK-Präsident **Willibald Sauer**, **Erich Glaser** für die Stiftung der Sparkasse, NR **Christian**

Lausch, StR. **Karl-Heinz Jirsa** und Bezirksstellenleiter **Stefan Grusch**. Eine Abordnung der Feuerwehr Hollabrunn unter der Führung von HBI **Christian Holzer** sowie Chefinspektor **Walter Hafner** von der Polizeiinspektion nahmen ebenfalls an der Feierlichkeit teil.

Tag der offenen Stalltür am Schafbauernhof

Sonntag, 10. Juni • ganztägig

Familie Schwarz • 3521 Felling 19



10 Uhr Feldmesse, anschließend Fröhschoppen
Spezialitäten vom Lamm • Kaffee und Kuchen • Weinstandl • Feuerflecken

13.30 Uhr Spinnvorführung
vom Vlies zum Wollknäuel

15 Uhr Schauschnitzen des Bildhauers Franz Traunfellner

Ausstellung: Aquarell- und Acrylbilder von Eleonora Simak

Kinderbetreuung durch die Landjugend Gföhl

Traktoren- und Gerätepräsentation der Firma Winter

Auf Ihren Besuch freut sich Familie Schwarz! ☎ 0676/7603900



AGROSOL
DIE PURE PFLANZENENERGIE

www. **LIKRA** .com

Tierernährung



„Steckerl-Fisch“ und viele gemütliche Stunden

■ UNTERRETBACH (ee). Bei perfektem Wetter fand am Fischteich in Unterretzbach das Grillen des Fischereivereins Retzbach-Haugsdorf statt. Bei Stelzen, Bratwurst und natürlich Steckerlfisch ließen es sich der Verein und seine Unterstützer gut gehen. Bis spät in den Abend hinein wurde gefeiert. Einziger Wermutstropfen: Obmann und „Mr. Fischteich“, **Fritz Salmhofer**, konnte nicht dabei sein. Dafür sprang Obmann-Stellvertreter **Josef Kurzeiter** ein und stellte mit seinem engagierten Team die Veranstaltung auf die Beine. Der Erlös des Grilltages kommt der Instandhaltung des Teiches zu Gute und wird in



die Anschaffung diverser Geräte investiert. Die Mitglieder sind stetig am Arbeiten, um das Areal weiter attraktiv zu gestalten. Und wer den Termin verpasst hat und sich trotzdem heuer noch einen Steckerlfisch genehmigen will, kann dies am 23. Juni tun, wenn der Fischereiverein Retzbach - Haugsdorf seine große, traditionelle Sonnwendfeier hat. Übrigens wird der Steckerlfisch dort nicht, wie oft vermutet, aus einer Forelle hergestellt, sondern aus einer Makrele, da diese weniger Gräten hat. Ein Besuch am Teich lohnt sich immer.

Foto: Ecker